

令和6年度 第1回保護者アンケート結果

質 問	肯定的評価		
	R6.7	変化	R5.7
① お子さんは、楽しそうに学校に通っている。	93%		94%
② お子さんは、授業が「分かる」「分かりやすい」と言っている。	80%	↘	87%
③ お子さんは、友達と仲良く温かくかかわり合っている。	91%	↘	96%
④ お子さんは、家庭や地域で「おはよう」「ありがとう」「ごめんなさい」等の挨拶の習慣が身に付いている。	88%		90%
⑤ お子さんは、食事や睡眠をきちんととるなど、規則正しい生活を送っている。	92%	↗	89%
⑥ お子さんは、「家庭学習のすすめ」や親子ふれあい学習週間を利用して、家庭学習や読書の充実に取り組んでいる。	73%	↗	70%
⑦ 先生は、子供や保護者の相談等に対して、迅速・丁寧・誠実に対応している。	96%	↘	99%
⑧ 学校は、コミュニティスクール（学校運営協議会）や小中一貫教育について分かりやすく説明している。	74%	↘	89%
⑨ 学校は、子供たちが安全に過ごせるよう適切に取り組んでいる。（交通安全、学校生活安全、防災教育、感染症対策等）	95%	↘	100%
⑩ お子さんが使うインターネットの環境についてフィルタリング等の対策をとり、危険から守っている。	81%	↘	83%
⑪ ご家庭で「おはよう」「ありがとう」「ごめんなさい」等、挨拶の大切さを教えている。	97%		96%
⑫ SNSやスマホ依存の危険からお子さんを守るためにルール作りをしていますか。	67%		67%

※3ポイント以上の差を記号で表しています

学校へのご意見やご感想（一部抜粋）

- 知 中村塾はとてもありがたいです。お友達にも会えるし、宿題もその場でわからない事が解決できて良いことしかないの、素晴らしい時間だと思います。来てくださる先生、ボランティアの方々には感謝しかありません。
- 置き勉を推奨しているが、分からない事を調べる事が出来ず、持ち帰りたい派がいる事も知って頂きたいです。
- 徳 子どもたちの自主性を尊重していただき、かつ良いところを褒めていただいているので、毎日のびのびと過ごしているようです。ありがとうございます。
- 一学期のはじめにトラブルがあった際には、親身になって話を聞いていただき、ありがとうございました。現在はいじめられる事もなく、おおむね楽しく通学できているようです。残念ながら特定の友達はいまだできないようですが、今は無理せず自然体で学校に通ってくれば、それでいいかと思っていますので、今後ともよろしくお願い致します。
- 体 プール授業の際に健康チェックカードのようなものがあればと思いました。児童の判断に任せると熱があつたりしても気づきにくいので。
- 我が子のランドセル内に他のお友達の物品が入っていたり、我が子の持ち物が他の子に渡っていたりしているので持ち物の再確認が必要だと思いました。
- 他 育友会のメンバーは優しく活動に強制力はないものの、仕事や子供のことで参加できないとプレッシャーや罪悪感があるので心苦しい。
- 学校からもらってくる紙が多いのでメールにして欲しい。PDFのメールだとかさばらないし、思い返してどこの場所でも見れるので実施してほしい。イケメンの連絡事項もラインにPDF貼り付けてあり、町内の回覧板も希望者は紙の媒体を禁止してラインのメールで対応しているのでとても便利です。
- 給食や授業の様子などを、面談や連絡帳で聞いたり、参観で見たりすることで、子どもの様子が分かり親子で話し合うきっかけになっています。学校に行けば楽しいようですが、寂しがったりすることがあり、その際も担任の先生から電話を頂き、とても丁寧に対応していただきました。親としても、初めての小学校で少々心配はありますが、安心して送り出すことができます。ありがとうございます。